

Festival Internacional de Cine de Cali



El Festival de Cine se realiza en el mes de noviembre su primera versión se llevo a cabo en el año 2009 y ha venido congregando cineastas y cineístas en diferentes actividades académicas como charlas conversatorios y talleres en torno a este Arte. Ya cuenta con más de 10 versiones y tiene un aforo aproximado de 1200 personas en proyecciones en pantalla móvil que llegan a las comunas de Cali 6000 personas en salsa de cine de la ciudad y 3000 personas en espacios de exhibición alternativos.